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体育大会を終えて Ｎo１

【9,19 体育大会】 

リレーで私の番がきました。ほぼ同時にバトンパスをされましたが、リード

して走ることができました。 

集団行動，毎日２，３時間の練習を 

積み重ねてきました。少しずつ練習 

していると、進歩していく私たち， 

がんばったと思います。 

学年種目，全員でがんばって取り組 

んできたので、２位でも悔しくなかっ 

たです。 

綱引きでは、先生が教えてくれたことを全員実行して優勝しました。勝った 

ときは、もう言葉が出ないほどうれしく友達と喜びあいました。 

２，３年の組体操，危ないからやりたくはないと思うけど・・・、一番最後 

の高いのは、もう『すごい！！！』の一言。 

9,19 昼の出来事 

午後の最初のプログラム，吹奏楽部の演奏・部活行進の後のことです。 

グランドから西門の方へたくさんの人が移動し 

はじめました。その中に自転車置き場に向かう 

初老の男性がいました。自転車の向きを変えた 

とき、『ありがとうございました』と会釈すると、 

『ええもん見せてもうたわ…』と微笑みを浮かべ 

ながら言われました。 

その後、いろいろ… 考えました。 

あの方はこの校区で長年、衣川中学校の体育大会 

をご覧になっているのだろうか？… 

『ええもん』という言葉の真意はわかりません。 

ですが、衣川中学生の“何か”に『ええもん』があったことは確かです。 

現在と将来の懸け橋，【キャリア学習】を前に 9,11アンケートより  

Ｑ：あなたは今、どう考えていますか？ 

すべて必要な項目ですが、自分の将来に向けてより必要だと思うもの３つ選ぶとしたら？ 

１：身体を鍛（きた）えたり、健康な毎日を過ごしたりすること 

２：自分の個性を伸ばしたり、幅広い知識を深めたりすること 

３：様々な技能を身に付けたり、資格や免許を取ったりすること 

４：コミュニケーション能力を高める方法を学ぶこと 

５：ボランティア活動など、人に役立つ活動をすること 

６：希望する職業に必要な知識や技能を学ぶこと 

７：部活動等を通して、チームワークの大切さを学ぶこと 

８：自分に与えられた役割をきちんとこなしていくこと 

・保護者の皆様へ・

本日［スキー実習費用徴収について］・・・① 

  ［給食費口座振替手続について］・・・② を配布しています。 

① について

・11月から３回に分けての徴収で、初回は、１１月１５日（水）です。

② について

・金融機関での取扱いです。

印鑑をご確認のうえ、１０月３１日（火）までに直接 ゆうちょ銀行へ 提出ください。

よろしくお願いいたします。 

TThhee bbeesstt rreellaattiioonnsshhiipp
～～最最高高のの仲仲間間たたちち～～ 




